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Résumeé

Ce mémoire cherche a analyser un roman de I'écrivain Malien
Seydou Badian (sous l'orage). Ce dernier a abordé le sujet de
I'émancipation de la femme a travers le roman.

Pour réaliser ce but, le chercheur a adopté une méthodologie
descriptive et analytique. Nous commengons par jeter la lumiere sur
I'importance du réle de la femme dans la société. Et que la femme
malienne est un exemple pour les femmes africaines.

Nous traitons la littérature qui parle de la femme et le réle de
I'‘écrivain pour diffuser le droit de la femme.

Nous avons essayé de préciser la conception de I'émancipation de
la femme dans la littérature africaine.

Les résultats acquis montrent que la nouvelle géneration peut
réaliser cet objectif comme Kany a fait. La victoire que Kany avait
réalisé n'est pas la sienne, mais pour toutes les societés. A travers ce
qu'elle a fait, les filles de sa génération peuvent participer activement
dans toutes les deécisions concernant leur vie (Education, mariage

).



Abstract

This study aims to analyze the novel of (sous I'orage) written by
the Malian author Seydou Badin and this auth or aimed to emancipate
women through this novel.

And to reach this good, this study met hewed description and
analytical method, and stated to shed light on how important is the
women roll on the society specially women in Mali to be a row model to
African women. And we had literature that space about the women role
in spreading women right; we tried to emancipate the women African
literature.

The results we have reached indicate that the new generation can
achieve the same goal as Kany has done. The victory achieved by Kany
cannot be considered as a personal triumph. It is rather a victory for all
her community.

Inspired by what Kany had done, other girls of her generation can
participate more effectively in every decision related to their lives

starting from education up to the choice of husband.
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